

El volcán Popocatépetl hace erupción tras el terremoto en México



Ciudad de México, 20 sep (RHC) El volcán Popocatépetl, ubicado en los estados mexicanos de Puebla, Morelos y México, ha emitido una erupción tras el terremoto de magnitud 7,1 que sacudió la víspera la parte central de ese país.

De acuerdo con el Servicio Sismológico Nacional de México, el epicentro del sismo se registró en el límite estatal entre Morelos y Puebla, 12 kilómetros al sudeste de la ciudad de Axochiapan y a 120 kilómetros de la Ciudad de México.

El Centro Nacional de Prevención de Desastres detectó una explosión y 299 exhalaciones de baja intensidad producidas por el volcán en las últimas 24 horas.

También se registraron 6 sismos volcanotectónicos con magnitudes entre 1,2 y 1,8.

Actualmente el Semáforo de Alerta Volcánica del Popocatépetl se encuentra en Amarillo Fase 2, que se caracteriza por la actividad explosiva de escala baja a intermedia, lluvias de ceniza leves a moderadas en poblaciones cercanas y posibilidad de flujos piroclásticos y de lodo de corto alcance.(Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/141894-el-volcan-popocatepetl-hace-erupcion-tras-el-terremoto-en-mexico>



Radio Habana Cuba